

## ABSTRAK

**Hasniawati Parrang, 2023.** *Analisis Tingkat Psikologis Peserta Didik dalam Belajar Matematika Pasca Pandemi Covid-19 Di Kelas VII SMP Datok Suliman bagian Putra Palopo.* Skripsi Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Palopo. **Dibimbing oleh Subekti Masri dan Muh. Hajarul Aswad A.**

Skripsi ini membahas tentang psikologis peserta didik yang memuat tiga aspek psikologis dalam pembelajaran matematika di kelas VII SMP Datok Sulaiman bagian Putra Palopo. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui emosi, keyakinan dan skema diri serta minat peserta didik dalam belajar matematika pasca pandemi di kelas VII SMP Datok Sulaiman Putra Kota Palopo.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik observasi dilakukan sebelum melakukan penelitian untuk mengetahui kondisi lingkungan sekolah, Angket digunakan merupakan angket tertutup dengan jumlah 31 butir pernyataan untuk mengetahui tingkat psikologis peserta didik yaitu emosi, keyakinan dan skema diri dan minat, wawancara dilakukan setelah pengisian angket untuk memperkuat data hasil angket, dan dokumentasi untuk menunjukkan proses pelaksanaan penelitian. Subjek dalam penelitian ini peserta didik kelas VII SMP Datok Sulaiman bagian putra Palopo dengan jumlah 22 orang.

Berdasarkan hasil analisis data diperoleh secara keseluruhan psikologis peserta didik di SMP Datok Sulaiman bagian putra Palopo berada pada kategori sedang. Secara rinci aspek emosi berada pada kategori tinggi mereka mengontrol perasaannya namun kurang mampu mengekspresikan perasaannya dengan baik kepada temannya, aspek keyakinan dan skema diri kategori berada pada kategori tinggi memiliki keyakinan diri yang tinggi dalam pembelajaran matematika, dan aspek minat berada pada kategori sedang mereka memiliki minat yang rendah dan tidak tekun terhadap pembelajaran matematika

**Kata Kunci:** Tingkat Psikologi, Pembelajaran Matematika, Pandemi Covid-19

## ABSTRACT

**Hasniawati Parrang, 2023.** *Analysis of the Psychological Level of Students in Learning Mathematics After the Covid-19 Pandemic in Class VII of SMP Datok Suliman Putra Palopo.* Thesis for Mathematics Education Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic Institute (IAIN) Palopo. **Supervised by Subekti Masri and Muh. Hajarul Aswad A.**

This thesis discusses the psychology of students which contains three psychological aspects in learning mathematics in class VII SMP Datok Sulaiman Putra Palopo section. This study aims to determine the emotions, beliefs and self-schemes as well as students' interest in learning post-pandemic mathematics in class VII of SMP Datok Sulaiman Putra, Palopo City.

The type of research used in this research is descriptive qualitative method. The data collection technique used was an observation technique carried out before conducting research to determine the condition of the school environment. The questionnaire used was a closed questionnaire with a total of 31 statement items to determine the psychological level of students namely emotions, beliefs and self-schemes and interests. The interview was conducted after filling out the questionnaire to strengthen the questionnaire result data, and documentation to show the process of conducting research. The subjects in this study were 22 class VII students of Datok Sulaiman Junior High School, Palopo's male division.

Based on the results of data analysis, it was obtained that the overall psychology of the students at SMP Datok Sulaiman for Putra Palopo was in the medium category, in detail the emotional aspects were in the high category, they controlled their feelings but were unable to express their feelings well to their friends, think about the consequences before acting, lack empathy to other people, can control negative feelings, have a positive self-concept, easily establish relationships with other people, aspects of self-confidence and self-scheme categories are in the high category have high self-confidence in learning mathematics, able to adapt in completing tasks that are considered difficult, assessed himself as being able to complete mathematical tasks, had high ability and proficiency in learning mathematics, but do not have a strong determination to get good results, and the interest aspect is in the medium category they have low interest and are not diligent in learning mathematics

**Keywords:** Level of Psychology, Mathematics Learning, Covid-19 Pandemic

## خلاصة

حسنيواتي بارانغ ، 2023. تحليل المستوى النفسي للطلاب في تعلم الرياضيات بعد جائحة Covid-19 في الفئة السابعة من SMP Datok Sulaiman Palopo. أطروحة لبرنامج دراسة تعليم الرياضيات ، كلية التربية وتدريب المعلمين ، المعهد الإسلامي الحكومي (IAIN) بالوبو. بإشراف سوبكتي مصري ومأوه. هاجر الأسود أ.

تناقش هذه الرسالة نفسية الطلاب والتي تحتوي على ثلاثة جوانب نفسية في تعلم الرياضيات في الفصل السابع SMP Datok Sulaiman Putra Palopo. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد العواطف والمعتقدات والمخططات الذاتية بالإضافة إلى اهتمام الطلاب بتعلم رياضيات ما بعد الجائحة في الصف السابع من SMP Datok Sulaiman Putra ، مدينة Palopo.

نوع البحث المستخدم في هذا البحث هو المنهج الوصفي النوعي. كانت تقنية جمع البيانات المستخدمة هي تقنية الملاحظة التي تم تنفيذها قبل إجراء البحث لتحديد حالة البيئة المدرسية ، وكان الاستبيان المستخدم عبارة عن استبيان مغلق بإجمالي 31 فقرة بيان لتحديد المستوى النفسي للطلاب من عواطف ومعتقدات ونفس. - المخططات والاهتمامات: أجريت المقابلة بعد تعبئة الاستبيان لتقوية بيانات نتائج الاستبيان وتوثيقها لإظهار عملية إجراء البحث. تضمنت هذه الدراسة 22 طالباً من الصف السابع من مدرسة داتوك سليمان الإعدادية ، قسم الذكور في بالوبو.

بناءً على نتائج تحليل البيانات ، تم الحصول على أن علم النفس العام لطلاب SMP SMP Datok Sulaiman Putra Palopo كان في الفئة المتوسطة ، بالتفصيل كانت الجوانب العاطفية في الفئة العالية ، لقد كانوا يتحكمون في مشاعرهم ولكنهم لم يتمكنوا من ذلك التعبير عن مشاعرهم جيداً لأصدقائهم ، والتفكير في العواقب قبل التصرف ، وعدم التعاطف مع الآخرين ، والقدرة على التحكم في المشاعر السلبية ، والحصول على مفهوم إيجابي للذات ، وإقامة علاقات بسهولة مع الآخرين ، وجوانب الثقة بالنفس وفئات المخطط الذاتي يكونون في الفئة العليا ولديهم ثقة عالية بالنفس في تعلم الرياضيات ، وقادرون على التكيف في إكمال المهام التي تعتبر صعبة ، وتقييم نفسه على أنه قادر على إكمال المهام الرياضية ، ولديه قدرة عالية وكفاءة في تعلم الرياضيات ، لكن ليس لديهم إصرار قوي على الحصول على نتائج جيدة ، وجانب الاهتمام في الفئة المتوسطة لديهم اهتمام منخفض وليسوا مجتهدين في تعلم الرياضيات

الكلمات الدالة: مستوى علم النفس ، تعلم الرياضيات ، جائحة كوفيد-19